

Rímac

Ordenan protección de huaca

Siguen las buenas acciones para salvar el patrimonio arqueológico. Esta vez autoridades del municipio del Rímac conscientes de que la única ruina existente en su distrito está a punto a desaparecer, decidieron iniciar trabajos encaminados a su salvataje.

Se trata de la huaca La Florida, ubicada en la urbanización del mismo nombre, de la cual -debido a la destrucción de sus estructuras en las últimas décadas por parte de entidades privadas y estatales así como por el avance de las viviendas- sólo quedó una parte de su edificación, la cual precisamente está en peligro.

Según investigaciones arqueológicas, lo que queda de la referida ruina corresponde a la estructura principal de lo que fue un templo en U cons-

truido en la épocas del formativo (1700 años antes de Cristo), pues sus dos brazos laterales desaparecieron. No obstante el grave atentado que redujo las áreas de ese complejo en casi un 75 % de su territorio, el abandono en que había sido sumido en los últimos años tanto por parte del Instituto Nacional de Cultura como del municipio del Rímac estaba causando que la huaca sea usada por elementos de mal vivir como centro de sus reuniones, a tal punto que en parte de sus estructuras improvisaron numerosas covachas como fumaderos, según denunciaron los vecinos.

"Uno de los sitios más peligrosos del Rímac es la zona de la huaca Florida donde se refugian delincuentes que albergan a drogadictos y delincuentes, según denunciaron los vecinos.

vecinos. Además otros moradores inescrupulosos de la zona también la utilizan como botadero", afirmó Juan Suárez.

En los últimos meses las autoridades del distrito al advertir la destrucción de la huaca realizaron coordinaciones con el INC para el inicio de su recuperación.

Según informaron en la oficina de Relaciones Públicas de ese municipio, en las tres últimas semanas se han realizado trabajos de limpieza y cercado de la ruina "y al mismo tiempo también se está dotando de mayor vigilancia de serenazgo para ahuyentar a los delincuentes", añadió Petrushka Escalante.

Informó que ya se ha nombrado un arqueólogo que en breves días comenzará las investigaciones encaminadas a salvar y poner en valor lo que fue el otra templo en U de La Florida.



VERONICA SALM

D1